

Michael Schnabel (52) ist seit zwölf Jahren Hafenlotse in Hamburg und seit drei Jahren hat er ein ganz besonderes Ehrenamt: er choreografiert und dirigiert das traditionelle Schlepperballett im Rahmen des Hafengeburtstags Hamburg. Was die Besucher in diesem Jahr erwarten dürfen, wie so eine Choreografie entsteht und worauf die Schlepper-Kapitäne beim Ballett besonders achten müssen, hat Schnabel im vorliegenden Interview verraten.

**Anmoderation:**

Michael Schnabel (52) ist seit zwölf Jahren Hafenlotse in Hamburg und seit drei Jahren hat er ein ganz besonderes Ehrenamt: er choreografiert und dirigiert das traditionelle Schlepperballett im Rahmen des Hafengeburtstags Hamburg. Was die Besucher in diesem Jahr erwarten dürfen, wie so eine Choreografie entsteht und worauf die Schlepper-Kapitäne beim Ballett besonders achten müssen, hat Schnabel im vorliegenden Interview verraten.